

No.252

害虫が家や健康を守るために真剣な会社  
**(株)新潟米山薬品便り**

365日、24時間稼動中  
(1)でも通話OK!!

TEL: 025-283-6333  
FAX: 025-283-8345

フリーコール: 0120-642430

至県方

紫鳥線

新潟市  
新潟城  
新新バス  
当社  
ケーズデンキ  
新潟市中央区女池8-15-16

新潟米山薬品

検索

ホームページ  
見なさい

皆さんの周りのシロアリ  
ネズミゴキブリハチタニなどどこに困っている家ありませんか!?  
当社におまかせ下さい! わづかお

夢  
情  
感  
感  
想

私たち業界がaffに入り11月のしふり協会に続き、ペストコントロール業(あらわし訓)害虫を駆除する集団)のペストロジー学会が群馬県、高崎市で行われました。採用では群馬県安曇の山本太氏の力強い言葉が席からました。来年が新潟大会の社員二人と参加して来ました。来年は新潟県知事が来てくれるのかな。。。しふりの関東協会床下研修会では、シロアリとシロアリに対するハイドロジルベイト剤話し、パラオ共和国でのしふり話しも出て、関東のメンバーで既にパラオに行っている者もいます。関東大会も行なわれ(神奈川県)。人不足時代には備える、経営計画書作成と整理技術の講演もあり、経営計画は生き残る道具ですと繰り返されました。12月に入ると忘年会も多くのあります。面商工振興会では、講演の子魚屋野島で河童サミット!!分かり辛い内容でしたが、2026世界湿地都市ネットワーク市長会議新潟で開催されるのを前に、前座で2026年に河童サミットを実施して交流人口を増やせば? 11月から12月は東京、埼玉、神奈川に5~6回ほど行きました。前に転て話しあが、距離は情報に比すると縮小します。しっかりと情報収集して、生き残る材料にして行きます。少し話しありました。11月に行きましたEIICHI.YAZAWA)アート、ワキボリの新潟ツアーホテルメセ、7000円、収容、高層で36,000円とかで、平均すると、20,000円強、一晩で140,000,000円近く、決して安い後席でした。最高では、元気とパワーがありがとう。

「豊かな人生」人は得てて、恵まれた環境にあっても与えられた仕事をつまらないと思ふ。不公平にしちゃう、しかし、それで運命が好転するわけでは、ありません。与えられた仕事を天職と思ふ。仕事を好きなところ努力し、そこに行き込むのである。そうするうちに不公平感は消え、仕事順調に進むようになります。そして、さらに運命に働きを続ければ晴らしい考え方人格を自分のものにすれば結果として、物心ともに豊かな人生を送る事が出来るのです。 by 幸田直

ネズミの発生が非常に多いと  
感じる今日この頃です。  
ハツカネズミなんかだと小さくてまだ  
かわいいのですが、先日は巨大な  
ドブネズミを20匹程捕獲回収し  
いい気持ちにはしませんでした。(星)

今年は1年のスピードがとても早く感じ  
ました。日々何事にも全力で挑戦  
して行き、自分自身に負けないように  
精一杯努力を致しました。だから何も  
後悔も無く充実感でいっぱい年でした。  
来年はさらなる飛躍を目指したいです。伏見

最近仕事のミスが多めです。  
報告書の日付がまちがい、メールの  
添付ミス、忘れ物などの確認が  
怠ったミスです。今後こういったことが  
ないように気を引き締めていこう  
と思っています! 大久保

今冬はネズミが多めを感じます。  
複数の駆除、依頼ももうてまり  
食を仕切った所では77頭の  
ネズミが捕獲され、それか  
い3つ目は現場で起きたことがあります。

平越

今年はえびこの当たり年のようす。  
お客様の倉庫製品に被害か...  
住宅メーカーの営業や協会からの  
依頼がバンバン入ります。いつも  
この便りを読む頃には年も明け  
いるのでしょうか? 2015年はいかが?(吉)

今日久しぶりに床下の白アリ防除  
を行ないました。もう年より今まで  
いは夏の様な動きは出来ません  
が、体力の続く限り頑張りたい  
と思います。来年こそはダイレクト  
でGOと毎年言ってます。高野

会社の中では、まだまた若造ですが  
年々体の不調が出てきました。  
目の調子が悪かったので眼科を  
行った所、一発で良くなりました。  
やはり専門家にしっかりと見てもらう事が  
一番大事だと痛感ほじた玉木

やと決算処理も何とか終えたというのに  
何からかの作業で戦慄苦闘しております。  
さて年内滞りなく終えることができるの  
でしょうか? バジ配です。皆がネズミで格闘  
しているなか、私は○○と格闘します!!

中川

自宅の天井から物音がするようだ  
我が家には馬鹿余隊員の猫が2匹います。  
さそく天井を巡回させましたが、何もいない  
様子。お馬鹿のちゅ~るを与えて終了。  
今年はネズミの発生が少いようなので  
大活躍しそうです。(渕田)